

Gorostiaga y Montilla firman el acuerdo para implantar el 'Plan Avanza' en la comunidad autónoma

Cantabria contará con 14,78 millones para el desarrollo de la sociedad de la información

ALERTA. Santander

La vicepresidenta de la Comunidad Autónoma de Cantabria y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, y el ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Montilla, rubricaron en el día de ayer el convenio de colaboración para la implantación del Plan 2006-2010 para el Desarrollo de la Sociedad de la Información y de Convergencia con Europa y entre Co-

munidades Autónomas, *Plan Avanza*. El *Plan Avanza* busca acelerar el desarrollo de la Sociedad de la Información y lograr la convergencia con Europa y entre las comunidades autónomas españolas, reduciendo la brecha digital existente. El conjunto de los objetivos del plan se resumen en uno: conseguir que el volumen de la actividad económica relacionada con las TIC se acerque al 7 por ciento del PIB en 2010.

Las actuaciones incluidas en el *Plan Avanza* potenciarán las que lleva a cabo el Gobierno regional para impulsar la Sociedad de la Información, como son el I Plan Regional de I+D+i, los programas *Cantabria en Red* y *Cantabria SI*, los *Planes de Modernización e Introducción de la Administración Electrónica en la Comunidad Autónoma* y los *Planes de Impulso y Competitividad de la PYME Cántabra*.

El acuerdo institucional suscrito posibilitará la suscripción de una addenda para la ejecución de las actuaciones acordadas que serán cofinanciadas y tendrán carácter anual, la posterior suscripción de una addenda para la puesta en marcha de las actuaciones que serán ejecutadas de forma directa por el Ministerio y potenciadas por acciones de carácter complementario ejecutadas por la comunidad autónoma y el desarrollo de convenios específicos, como *Internet en el Aula* y *Sanidad en Línea*, que son plurianuales.

Para la ejecución de las actuaciones habilitadas con la firma del este convenio, se destinarán 14,78 millones de euros, de los que el Ministerio de Industria aportará 9,54 millones de euros y el Gobierno de Cantabria 5,23 millones de euros.

Las mayores partidas se destinarán a los convenios específicos para el desarrollo de los programas *Sanidad en Línea* e *Internet en el Aula en Cantabria*, que se suscribirán en el marco de este acuerdo institucional firmado en el día de ayer entre ambas administraciones.

La firma de este acuerdo institucional también posibilita la posterior suscripción de una adenda que incluirá la cuantía de los préstamos que el Ministerio de Industria destina a Cantabria y las aportaciones para ejecutar acciones de carácter complementario por parte del Gobierno autonómico. El total que ambas administraciones destinarán durante el año 2006 para esta actuación, se eleva a 7,03 millones de euros.

Subvenciones

Dentro de esta línea se incluye la subvención a universitarios del Gobierno de Cantabria, el programa *Hogares Conectados* del Ministerio de Industria (una línea de financiación a interés cero para la adquisición de un "paquete de conexión" que consta de equipamiento informático, conectividad de banda ancha y formación básica) y el *Préstamo*



La vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, y el ministro Montilla durante la firma del convenio.

COTERA

Universitario, también del Ministerio, que consiste en una línea de financiación a interés cero para la compra de un ordenador portátil con conectividad inalámbrica de banda ancha.

Asimismo, este bloque de actuaciones incorpora el *Préstamo*

Tecnológico desarrollado por el Ministerio de Industria, que impulsa la incorporación de nuevas tecnologías al negocio de las pymes con la concesión de créditos a interés cero. La primera fase de esta iniciativa, lanzada en diciembre de 2004 como experien-

cia piloto, permitió a casi 14.500 empresas acceder a préstamos por un importe total de 200 millones de euros.

La segunda convocatoria, que está en marcha actualmente, beneficiará a unas 15.000 empresas y microempresas.

Las medidas cofinanciables entre el Ministerio de Industria y el Gobierno de Cantabria, destinadas a extender el uso de las TIC entre ciudadanos y empresas, cuentan con un presupuesto global de 594.000 euros en 2006.

Nuevos planes

Con el objetivo de impulsar la inclusión de ciudadanos con necesidades especiales en la Sociedad de la Información (mayores, personal recluso, uso de las TIC en el sector terciario, accesibilidad y discapacidad) y de reducir de este modo la brecha digital, en Cantabria se llevarán a cabo actuaciones como las siguientes: El acuerdo contempla un *Plan de Formación Digital* para colectivos en riesgo de exclusión social basado en talleres de ocio, para formar tecnológicamente grupos excluidos.

Además, se crea un *Plan de formación de animadores socio-digitales* de cara a la gestión de telecentros.

La segunda actuación es la creación de infraestructuras de telecomunicación para el Centro Penitenciario de El Dueso, con el que se pretende 'alfabetizar digitalmente' a la población recluida, enseñándoles a vivir en un entorno digital y creando una puerta a la Sociedad de la Información.

El ministro considera "poco responsable" la actitud de ERC

E. PRESS. Santander

El ministro de Industria, Turismo y Comercio y primer secretario del Partido Socialista de Cataluña, José Montilla, calificó ayer de "bastante incomprensible, poco madura y poco responsable" la actitud de ERC al pedir el *no* en el referéndum sobre el Estatut y consideró que comportamientos como el que se adoptará presumiblemente hoy en el Consejo Nacional de Esquerra ratificando tal decisión, "crean dificultades al Gobierno de Cataluña".

Montilla respondía así a preguntas de los periodistas acerca de la incidencia que podría tener en la gobernabilidad del tripartito catalán la decisión anunciada ayer por ERC. "Lo veremos después del referéndum", aseguró el líder socialista, quien agregó que siempre que hay un referéndum o una convocatoria electoral "hay un periodo de reflexión", con independencia de los resultados. Dejó claro que lo que le preocupa actualmente al PSOE es "la preparación de la campaña", en la que se proponen explicar el contenido del Estatut.

Montilla defiende los intereses españoles en la crisis de Bolivia

E. PRESS. Santander

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Montilla, apostó ayer por "hablar y negociar" ante la nacionalización de los hidrocarburos iniciada por el Gobierno de Evo Morales. Según dijo, España afrontará esa negociación "desde la comprensión", por tratarse de un país pobre con el que hay además "lazos de solidaridad", pero al mismo tiempo "defendiendo los intereses de las empresas españolas".

A su juicio, "gestos" como éste adoptado por el Gobierno boliviano son "disusarios" para las inversiones extranjeras, una advertencia que Montilla ya hizo al propio Evo Morales cuando visitó España, según reconoció ayer el ministro. El responsable de Industria destacó que todo país es "soberano" para querer que "la mayor parte de los recursos de las denominadas regalías se queden en su país", pero tratándose de uno de los países más pobres, "sino el más pobre de América Latina", necesita para crecer y salir de la pobreza "inversiones extranjeras".

conectividad de banda ancha,

que supondrán un total aproximado de 6 millones de euros de aportación del Ministerio. Otras partidas de importancia se destinarán a los convenios específicos para el desarrollo de los programas *Sanidad en Línea* e *Internet en el Aula*. El programa *Sanidad en Línea* incluye medidas como la receta electrónica, el historial clínico electrónico y la cita médica por internet.

El desarrollo de este programa contará con una financiación de 3,22 millones de euros, distribuido a partes iguales entre el Ministerio de Industria y el Gobierno de la comunidad autónoma.

Por su parte, *Internet en el Aula* persigue garantizar la formación del profesorado y la elaboración de contenidos adecuados. En Cantabria, su implantación contará con un presupuesto de 3,92 millones de euros. La Comunidad Autónoma, en este caso, financia el 60% y el Ministerio el 40% del total.